



## 6島のスケジュール

10月10日(木) 男性料理教室(北木:大浦)  
10月12日(土)・13日(日) 八幡神社秋祭り(北木:豊浦)  
10月13日(日) 秋祭り(六島) 10月12日(土)・13日(日) 春日神社祭典(北木西)  
10月14日(月) 高島大運動会(高島) 10月19日(土) 北木小学校運動会(北木西)  
10月20日(日) 島の大運動会(白石・飛島) 10月19日(土) 讃岐視察(真鍋島)  
10月22日(火) 敬老会(六島)

## ～飛島敬老会～

9月14日(土)に敬老会が行われました。コロナ明け初めての、式典開催でした。また、連日の猛暑のため、エアコンのある公民館で初めての式典でもありました。招待者42人名のうち21人名が出席して下さい、皆様にこやかに参加してもらえました。フリースクール育海の子どもの2名が、浴衣を着てお茶出しをしてくれました。色々な世代の交流の場となっており、嬉しそうにお抹茶を頂いてくれました。式典終了後は、会食とカラオケ大会をしました。お祝いの席で歌う「ようこ節」もあり、楽しいひと時となりました。これからも、お元気でお過ごしください。



## 島民の希望と励み



六島の草刈りは特定の人達による善意の奉仕活動でしたが、そろそろ限界を迎えたようです。今年度からまちづくり協議会・自治会・公民館が呼びかけて年に数回の草刈りを行うこととなりました。そして、イベント等で必要に迫られての草刈りが追加されるでしょう。帰省や来島された方々が今までの風景と違うと感じるかもしれません。近年は草刈りされたきれいな六島のイメージがあるのではないのでしょうか。六島への関心と住んでいる人の苦労を分かち合い、少しでも協力出来ることを手伝えたいと行動を起こしてくださる方々♥が島民の希望と励みになります。

## 敬老会



9月15日(日)北木の六浦地区・豊浦地区それぞれで敬老会が行われました。六浦地区では式典と共に歌や演芸の披露、豊浦地区では式典後にフルーツ演奏、ことわざ当てや曲当てゲームもあり当たった方には景品が出るなど敬老者の皆さまがゲームに参加して楽しんでおられました。少子高齢化、そして参加者の数も少なくなっている昨今ですが、これからも健康で元気にお過ごしください。

# アートブリッジ '2024 'in 白石島



瀬戸内市在住の画家ラデックさんによる、欧州の伝統壁画技法「スグラフフィート」で白石島のモチーフで壁画制作中!! 8月から制作期間中は島に滞在する。三ヶ所の内、公民館と松浦邸は出来上がり、10月にもう一ヶ所完成予定です。その削り作業には、島民も参加する事も出来、製作者や作品を通して多様な文化に触れる、貴重な機会となっています。完成披露の11月10日(日)が、今からとても楽しみです。



## 祝 敬老の日

真鍋島



連日の厳しい暑さで体力消耗が著しい中で、9月29日(日)に開催される敬老会に向けて阿部一座の劇の練習が行われていました。狂言の演目『附子(ぶす)』を元にして、脚本演出を自分たちで考え、小道具等も手作りしています。お邪魔したこの日も、演じながら色々と試行錯誤を重ねていました。見どころは、要領のいい先輩と気弱な後輩の二人の使用人が留守番中に引き起こすある出来事と、お冠になったお嬢様との賑やかなドタバタ模様です。この時の小道具が効いています。練習の様子を見ても面白くて、本番がとても楽しみになりました。

目指せ、百歳

# いつまでも、お元気で

北木西



9月中旬、北木西地区で敬老の日の記念品配布行事が行われました。準備・配達作業に参加された皆さん、お疲れ様でした。◆北木西公民館では、毎月第2・第4金曜日の午前、高齢者の方々を対象とした健康推進事業「愛らんど」が行われています。毎回多くの地域の方々が参加され、健康体操やポッチャを楽しんでいます(ポッチャ競技中は、歓声が公民館事務所まで響いてきます)。◆愛らんどでは、随時参加者を募集しています。参加希望の方は、遠慮なく北木西公民館までお問い合わせください。

# いつまでもお元気で

高島



9月16日(月)敬老会が行われました。招待者29名うち13名の方が式典に出席されました。式典終了後、地域協力隊2名の方の活動の様子やカラオケ・詩吟などで楽しんでいただきました。長年にわたりご活躍してこられた皆さま、これからもどうかお元気で健やかに過ごしてください。それぞれの分担でご協力して頂いた実行委員のみなさま大変お世話になりました。また遠方まで果物(お祝い用)を買って頂き、美味しく旬を味わうことも出来ました。♡♡感謝です♡♡